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2 電力高騰物価高騰への積極的補助をお願い致します。

3 電気料金の補助額をもっと増やして欲しい。

4 ①各種補助金、助成金等の増額と対象拡大、申請期間の拡張、②燃料引き下げへの政策

5 電気料金等の継続的な補助（昨年と同額程度の支払いを維持出来る程度）

6 電力や資材の値上がりをカバーするだけの診療報酬もしくは支援金を出してほしい

7 光熱費の値上げ分だけでも行政でカバーしてもらいたい。

8 基礎点数（再診初診料）の引き上げを要望します

9 定期的な人件費への補助金またはランニングコストへの補助

10 コロナが収束したからこそ、今、補助金が必要です。また、不要不急の歯科受診を控える様にと伝えた厚労省は訂正を発信するべき

11 電力、ガス、水道等の医療機関への補助。材料、薬品高騰への対策

12 特例的な補助金等の支援制度化をお願いします。

13 補助金をもっと支給して欲しい。支援の拡充。

14 さらなる助成金制度を策定していただきたい

15 県の医療・福祉版応援金の支給が終了した。今後も、前述のようなことも含め、国・県による支援継続を要望する

16 助成はあるにこしたことはないが、書類等手続きが複雑であると、面倒で、結局、申請できないことになる。

17 無床診には10万円の補助があったが、到底賄えず更なる補助を求める。

18 燃料費高騰に対して、一律の補助でなく、高騰分に応じた補助を要望します。

19 民間病院のため補助等がほとんどなく、民間部にも手厚い補助を求めます。

20 支援金は一律であると規模、診療科により不公平だと思います。処置の点数をアップするなど公平な対策をお願いしたいです。

21 活用しやすい電気料金高騰に対する交付金の 制定
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24 今後も燃料費の高騰が予想されます。入院患者様の状態管理の為に電気などの燃料費の抑制には限界があります。支援助成金のご検討頂けると大変助かります。
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26 医療機関支援が実施される際はクリニック、無床診療所も支援対象としていただきたい

27 国は給与アップしてというが、固定費が上がり、オンライン資格確認などのやる事も増やされて、なかなか難しいことをきちんと理解すべき。

28 前回の補助金の申請10万円はかなり煩雑だった。次回はもう少し簡単にしてほしい。

29 支援金の増額と手続きの簡便化

光熱水費の負担減をお願い致します。

県の光熱費高騰対策支援金で無床診療所は一律53,000円。人工透析専門クリニックで大量の電気を使用（空調・機器など）する当院も同額支給で、かい離が大きい。実態に合った支給をお願いし
たい。

　医療機関への財政措置の実施、拡充

行政等（国、県、市町村）への要望など（自由記載欄から代表的・特徴的なものを抜粋）

　
自治体は、物価高騰しても価格転嫁出来ない医療機関という特殊な業界に対して、医療持続可能支援金として、何かしら現金の支援をするべき。

経営が厳しい状況です。補助金の充実に期待します。



30 1回だけでなく継続した支援をお願いしたい。

31 物価高騰に対する補助金を定期的に支給して欲しいです。

32 金パラのように価格変動に対して相応の補助をしてほしい。

33 補助金等は大変助かりますが、数万円程度では正直足りておらず、現実的には歯科のみが冷遇されている感が否めない。

34 支援金や補助金は、病床数を基準としているため、透析ベッド数や保有する医療機器に応じた加算があるとありがたい。

35 光熱費の補助金申請で１０万円もらったが、この金額では全く補填にならないのでもっと補助金対策を考えて欲しい。１ヵ月分の増額分ですら補填出来ない金額なので。

36 日常業務に加えて、補助金申請手続きは作業量が膨大になる為、手続きの簡素化又は医師会等による取りまとめ一括申請をご検討頂けるとありがたいです。

37 ぜひ財政措置の実施をお願いいたします

38  今後も定期的な補助金をお願いしたい、補助金の申請はもっと簡単にして欲しい診療報酬に上乗せが望ましい

39 診療報酬、保険点数の引き上げ

40 保険点数底上げしてほしい

41 診療報酬点数の１０％増

42 コロナや物価対応の助成金は大変感謝しており、お陰で経営維持できているが、事務負担が大きく、報酬内で認めて頂きたい。

43 初再診料、指導料管理料など加算ではなく本体の大幅ベースアップ

44 物価が高騰しているのだから診療報酬をやはり上げて欲しい。これにつきます。

45 職員給与の賃金アップ！クリニックの維持費のアップがあるが収入のアップはありません。一時的な補助金より永続する収支の改善を望みます。

46 値上げができる業界はよいが、医療業界はできない。物価、人件費の上昇に連動して初診料、再診料を上げるべき

47 臨時の診療報酬改定を望みます。特に食事療養費

48 診療報酬を下げようとするのはやめてほしい。

49 診察料など診察の基本部分の値上げ。

50 少なくとも初診及び再診などを大きく上昇させて頂きたい

51 （県独自の物価高騰対応支援金）10万円ではとても足りません。歯科材料などすべてが価格アップしています。診療報酬のアップを求めます。

52 期中改定など診療報酬の臨時引上げや物価上昇に対する給付金の追加がないと厳しい

53 診療報酬改定により、医業収益への支援が行われることを期待します。

54 物価上昇に応じた報酬体制の考え方を検討頂かないと、賃上げ等到底無理。

55 国は国民の所得を上昇させると言っているが、診療報酬が下げられ患者の受診控え等で経済的余力がなく、個人診療所での値上げは困難である。

56 物価高騰の影響を受け、どの産業も値上げを行っている中、医療機関は決められた診療報酬で請求するしかない、臨時的な基本診療料ＵＰなど、対策をお願いしたいです。

57 一時金、補助金の対応もありがたいですが、基本的に根本的に診療報酬で対応してもらないと対策が打てない。

58 令和5年度は点数改正の年度ではありませんが、改正をしてほしいと思います

59 医療全体の高コスト化に対応するためには、一時的な補助金ではなく保険点数自体を緊急的に嵩上げする必要がある。

　診療報酬、保険点数での対応



60 材料が全体的に約10%値上げされている。保険診療の点数もそれに見合った改定が必要。

61 ベースアップを求めるなら、診療報酬にも反映していただきたい。

62 ５％ほどの材料費アップしているので、診療報酬アップか何かの補助金が必要ではないか。

63 4月からの報酬改定は困難でしょうから、補助金の支給（物価上昇分相当）を令和5年度中にお願いしたい。

64 次回診療報酬の改定に物価上昇の影響を加味して欲しい

65 環境変化に応じて診療報酬の見直し、その場しのぎの補助金では厳しい

66 経費が上がっており、職員の給与も上げないといけない。診療報酬をあげてほしい。

67 賃金の上昇を目指す国家戦略ならば、公定価格である診療報酬の引き上げをしなければ医療機関は立ち行かなくなります。

68 物価高＋消費税、国は賃金アップを推進しているのに、診療報酬に反映されないのはおかしいです。
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70 職員給与上げるため、診療報酬増加お願いします。

71 開業医の給料は診療報酬なので、社会全体で給料が上がるならぜひプラス改定を望みます。

72 交付金は有難いが、あくまで一時的でしかない。庶民が納めている税金を安心して暮らせるような使い道として根本的な改革を是非早急にお願いしたい。

73 人件費（給料の引き上げ）分も含め、診療報酬引き上げ（初診・再診料）をお願いします。

74 他の業種と同様に医療従事者の給与を引き上げる為には診療報酬の引き上げが必要です。

75 物価高に対して給与を上げることを掲げるならば、医療費に関して言えば公定価格に近いものがあるので国が医療機関が増収し職員の給与をあげやすい体制を作って欲しい。
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77 人件費が上がっています。人材紹介会社が看護師紹介料70万円など取り、死活問題です。規制してください。物価、人件費増加分、診療報酬をあげてください

78 せめて、せめて物価高騰に対する診療報酬改定をお願いしたい。
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81 歯科用金属の価格安定

82 マイナンバーやオンライン資格確認の強制など、負担をこれ以上増やさないでほしい、ただでさえ負担は増えてるので。

83 マイナ保険証の強要に伴う負担が大きい。従来の保険証を今後も利用できるようにして頂きたい。

84 オン資義務化するなら運用必要経費も継続的に補助してほしい

85 緊急性のない案件に金を使わないでほしい。マイナンバー保険証などは愚の骨頂。

86 この厳しい時期に、カードリーダーの導入は、頭が痛い。保守料も合わせて、全面国費で賄ってほしい。

87 この時期にマイナカードなど、医療機関に負荷をかけることをやる厚労省に怒りを感じる。

物価、材料費、光熱費、人件費高騰の中、保険点数は上がらないので実質医院負担となり経営を圧迫している。地域医療に貢献、維持する為に保険点数を上げるか国、自治体に下支えして欲し
い。

　その他（歯科材料、オン資義務化、消費税・・・）

薬品，印象材料、レジン充填や，コアなど値上がりしてます。人件費に対する値上げも考えたいところですが、まずは、基本的な材料費の高騰に対する保険点数の見直しを行なって欲しいです。

マスクやグローブ、ティッシュ、トイレットペーパー等ほか、歯科材料の値上げがあり、特にCRやレジン、レントゲンフィルム等もかなり値上がりしています。値上げ分の診療報酬を上げてくだ
さい。

診療報酬の大幅な引き上げ、筋注、皮下注、静注、関節注射などの手技も大幅アップ希望します。



88 なんとか、物価高騰を抑える手立てを講じてほしいです。

89 物価対策をしっかりしてもらいたい。職員の賃上げも困難。

90 異常な金融緩和政策の是正

91 医療機関に対する支援をお願い致したいです。

92 中小企業の税控除の上乗せ

93 消費税を下げるか、なくして欲しいです。増税では患者さんんも来院できなくなってしまいます。病気の悪化に耐えるだけの国民になってしまうと考えてしまいます。

94 医療機関で使うものの価格の引き上げ。医療機関の消費税の負担を無くす。

95 消費税を3～5％に減税し、内需を上げていただきたい

96 仕入れには消費税がかかるが、収入には消費税がはいらないことへの対策。3％では良かったかもしれないが10％になるとインパクトが大きい。

97 インフレ対策をしてほしい。消費税減税。

98 人件費をアップさせた医療機関は法人税等を減税するとか、考えて欲しい。

99 消費税含め、税金安くして欲しい

100 物価対策補助金対策より、消費税の撤廃、消費税0へ
101 消費税減税

102 消費税廃止


